

F-Jugendspieltag fand am Freitag in Götzingen statt

15.10.2023 08:58 von Albrecht Morast



Am Freitag fand ein F-Jugendspieltag in Götzingen statt. Bei nochmals strahlendem Sonnenschein spielten sieben Mannschaften gegeneinander. Aus Götzingen waren zwei Teams am Start. Die beiden Spielfelder war "anders" als üblich aufgebaut: In einem Spielfeld befanden sich jeweils vier kleine Tore, wobei eine Mannschaft zwei Tore verteidigte und versuchte, das Spielgerät in den beiden anderen Toren zu schießen. Dadurch sahen die Zuschauer zahlreiche Tore, da ohne Torwart, sondern mit drei Feldspielern gespielt wurde. Eine Partie dauerte jeweils 12 Minuten, wobei alle drei Minuten ein Pfiff ertönte, was den kompletten Spielertausch einer Mannschaft bedeutete.

Bestens versorgt wurden die Spielerinnen und Spieler sowie die Zuschauer durch die Bewirtung der Eltern unserer Jugendmannschaft, die für die Verpflegung verantwortlich war. Vielen Dank hierfür.